

50 AÑOS DE SAN JOSEMARÍA EN GUATEMALA

“He venido para aprender en esta bendita Guatemala”



“Veréis que todo saldrá. Todo.”

San Josemaría llegó a Guatemala el 15 de febrero de 1975, trayendo un mensaje.

A raíz de ese viaje comenzó el de tantos guatemaltecos y guatemaltecas que, con su trabajo, han hecho vida ese mensaje llevándolo a distintos lugares del país, con el deseo de mejorar la sociedad en la que viven.



CIUDADES EN LAS QUE HAY PERSONAS QUE, 50 AÑOS DESPUÉS, SIGUEN HACIENDO VIDA EL MENSAJE



FUDI (FUNDACIÓN PARA EL DESARROLLO INTEGRAL)

Institución que promueve con sentido de pertenencia, el empoderamiento de la familia especialmente en el área rural, brindando formación, capacitación y acompañamiento de manera integral para lograr una mejora sostenible en la calidad de vida.

3 proyectos: Utz samaj, Aq'on jay, Ixcoq'
68 centros comunitarios
4.700 familias beneficiadas



UNIVERSIDAD DEL ISTMO

La Universidad fue concebida para ser un eslabón, un "istmo" que aúne la investigación científica y la práctica profesional; los valores permanentes y el espíritu creativo e innovador; la problemática social del país y el acontecer internacional.

7 facultades +2500 alumnos
+7700 alumnos egresados



Quetzaltenango * Tecpán * Sololá * Chimaltenango * Ciudad de Guatemala * Antigua Guatemala * San Miguel Dueñas * Escuintla *



FUNDACIÓN KINAL

Centro Educativo privado, no lucrativo, dirigido a la formación técnica profesional de jóvenes y adultos, de beneficio colectivo y asistencia social en favor de los sectores más necesitados de la comunidad.

+31.500 jóvenes beneficiados
Propuesta formativa desde los 12 años hasta el Técnico Superior Universitario

LAS GRAVILEAS

Institución sin fines de lucro, creada con el objetivo de brindar capacitación a mujeres guatemaltecas de escasos recursos, teniendo como pilares el valor humano, la formación integral y el desarrollo social.

Cientos de alumnas se forman de manera integral cada año en Las Gravileas



Descubre más sobre este mensaje y su impacto en opusdei.org

FUNDACIÓN JUNKABAL

Institución con prestigio profesional en el área de educación formal enfocada a la formación de niñas desde preprimaria hasta que se gradúan de bachilleres y de capacitación, que ofrece cursos de interés ricos en contenidos técnicos y humanos, con el fin de formar mujeres capaces de integrarse a una fuerza de trabajo, dentro de una empresa o trabajando como emprendedora.

Junkabal, persigue sus fines a través de tres programas: Colegio, Junkacentro y proyecta.

50 AÑOS DE SAN JOSEMARÍA EN AMÉRICA LATINA

